
日 時：１１月１３日（日） 

場 所：まなび宿あびれ 体育館 

・開 場   １０：３０～ 

・昼食販売  １１：３０～ 

・出し物発表 １３：００～ 

・閉会    １５：３０（予定） 

※ 詳しくはチラシにて 

 

日南試験地ふれあいセミナー 試食販売の様子 

１０月２０日（木）毎年恒例の試験地セミナーが 

行われました。これは、試験地の業務内容を紹介、 

業務の成果を活用して頂くのが目的となっている 

セミナーです。 

 試食では、柿、梨、こんにゃく、ふかし芋が 

並び大勢の人でにぎわいました。 

柿、梨の販売では毎年のように列ができます。 

おいしい柿、梨でした。来年もふれあいセミナーは 

あると思います。是非立ち寄ってみてください。 

鳥取大学学生の御墓山～猿隠山 現地調査 

むら協では今年度の交流活動事業として、御墓山～猿隠山を登られる方に更に楽しんでもらう為、散策道にある木々の

名前が分かるよう樹木名板を設置する予定です。人手とノウハウが必要な為、鳥取大学に協力依頼をして学生さんに協力

していただいています。１０月１５日（土）に４名の大学生が１回目の調査に来てくれました。全長６ｋｍの道案内のつ

もりでしたが・・・学生さんは「僕たちはもう少し調査したいので往復します」と・・・大学生の体力恐るべし。「この木

は何の木だと思う？」などお互いに出題しながら楽しそうに現地調査を行ってくれました。 

猿隠山～御墓山にはどんな木があるのか・・・また、どんな樹木名板が付くのか楽しみですね。 

活   動   記   録 

《１０月》 

  １４日：役員会 

  １５日：猿隠山～御墓山 樹木名調査 

  １７日：文化学習部会 

  ２５日：自治協議会（大宮） 

  ２８日：文化祭作品作り 

  ３１日：議会報告会 

 

こ れ か ら の 予 定 

《１１月》 

  １３日：阿毘縁地域文化祭 

  ２４日：小地域懇談会 

【今年の見どころ】 

・各地区有志による出し物。今年はどんな出し物か！？ 

・地元有志による演奏！子供と PTAによる出し物！ 

・ゆきんこ村、もみの木市の食品販売。 

焼き芋作り、ゲーム、 

抽選会など盛りだくさん 

です。多数の参加を 

お待ちしております。 
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小地域懇談会の案内 

 今年のみんなの人権小地域懇談会は、下阿毘縁集

会所にて行う事となりました。年に一度人権につい

て考えましょう。 

 多数の御参加をお待ちしております。 

 

 日 時 １１月２４日（木）１８：００～ 

 場 所 下阿毘縁集会所 
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・もともとスポーツが好きだったの？ 

  学校ではバレーをしていた。スポーツ番組を見るのが

好き。グランドゴルフをしている。 

・毎日をどのように過ごしておられるの？ 

  田は委託している。野菜作り。子供・孫・ひ孫が喜ん

で持って帰ってくれるのが楽しみ。 

・始めたきっかけは？ 

福祉保健課から説明に来てもらい、大菅でも１２月の

終わりから、週１回始めることになったので、初めか

ら参加している。 

・体操をして体がえらいことは無かったですか？ 

  初めはゆっくり立ち上がる体操はきついと思った。 

  １０回するだけで大変だったけど、今は２０回しても

大丈夫。 

・週１回から始めて、週２回に増やしたのは？ 

体操すると体が軽くなり、気分もスッキリする。筋力

もついてくるような気がして、３月から週２回に増や

すことになった（月、木）。 

・場所と時間は？  

大菅活性化センターで、８時３０分～。農繁期で忙し

い人がいて、２人ですることが多い。１人の事もある

けど、ＤＶＤの操作を覚えて、一人でもする。 

・どんな体操？ 

椅子に座って、ゆっくり手足を動かす。少しずつ重り

を増やしていく。時間は 40 分くらい。これで本当に

力がついて、100歳まで元気で生きられるの？と思う

ような体操だよ。 

体操だけして帰ることもあるし、時間があれば、コー

ヒーを飲みながら、１時間位話して帰ることもある。 

・重りはどのくらいの間隔で増やしたの？今の重さは？ 

重り無しで始めて、１本（220 グラム）から、１週間く

らいの間隔で１本ずつ増やした。今は６本（1.4キロ）で

している。手を横にあげるときだけは、少しきついと思

うが、他の運動は何ともない。 

・体操をして疲れを感じることはないですか？ 

夏バテで数回休んだ後は、体操すると疲れが出た。週２

回続けていると、何ともない。 

・百歳体操をして良かったことは？  

＜体力面＞ 

いつの間にか、正座が出来るようになっていた。草取り

も、長い時間は無理だが、出来る。 

階段を上るとき、以前は手すりを持って３段くらい上が

ると休まなければいけなかったが、今は手すりを持たず、

休まずに上っている。 

＜精神面＞ 

朝、体操すると、体が温まって気分もスッキリ、今日も

頑張れるかなという気になれる。ボケ防止だと思って、

出かけている。 

・今後の取り組みで気になることは？ 

椅子はセンターに備え付けてあるが、ＤＶＤを見るテレ

ビなどは、近くの人が貸してくれている。 

一緒にしている人は５０代の人。若いうちから体操を始

めることも大切だと思う。食事会では大勢で百歳体操を

して楽しかった。もう少し人数が増えるといいなあ。 

 

・インタビューした感想 

 前向きな姿勢に圧倒されました。重りをつけても手足をし

っかり伸ばして体操しておられました。 

 これからもお元気で！！ 

インタビュー     「百歳体操を続けて・・・」 

スポーツの秋！ 週２回、百歳体操を続けている、８１歳のＭさんに、お話を伺いました。 

 


